

甲子園出場おめでとう！ いずっぱこ日大三島野球部応援企画について

伊豆箱根鉄道グループ（住所：静岡県三島市、代表取締役社長：伍堂 文康）は、第104回 全国高等学校野球選手権 静岡県大会で優勝し、甲子園出場を果たした日本大学三島高等学校野球部を応援するため、本日7月29日（金）より三島駅に横断幕の掲出をするとともに、バスの方向幕に応援メッセージを掲出します。また、準備が整い次第、電車ヘッドマークの掲出や電車・バス車内への応援ポスターの掲出も予定しています。

伊豆箱根鉄道グループは地元野球部甲子園出場を応援する気運醸成に努めます。

記

横断幕の掲出

1. 日 時 2022年7月29日（金）～2022年8月22日（月）まで
2. 場 所 三島駅改札口上部
3. 大 き さ 縦100cm×横600cm



横断幕デザインイメージ

バス方向幕応援メッセージの掲出

1. 期 間 2022年7月29日（金）～2022年8月22日（月）まで
2. 場 所 三島営業所管内の路線バス全76台の回送時に、車両前後と側面の方向幕に応援メッセージを掲出します。



バス方向幕（前面）



バス方向幕（側面）

以 上